
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0909/2018 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend Sitzgelegenheiten 
Hauptstr. (FDP) 
hier: Holzauflagen 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wann werden die neu geschaffenen Sitzgelegenheiten mit den geplanten Holzauflagen verse-
hen? 
 
Die ursprünglich geplanten Holzauflagen konnten auf Grund der Insolvenz der herstellenden 
Firma nicht bestellt werden. In Folge dessen hat man sich entschieden, Holzauflagen einer 
anderen Firma zu verwenden, die auch in der Großen Langgasse verwendet werden. Da diese 
mehr kosten als die ursprünglich geplanten Holzauflagen bedarf es einer Prüfung der Mehrkos-
ten. Diese Prüfung läuft zurzeit und wird zeitnah abgeschlossen.  
 
 
Mainz, 17.05.2018 
 
gez. Lensch 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 


